



Llega a la Comisión Permanente el caso de la saxofonista María Elena Ríos

La decisión del juez Teódulo Pacheco de otorgar la prisión domiciliaria a Juan Antonio Vera Carrizal, acusado de agredir con ácido a la saxofonista María Elena Ríos, llegó a la Comisión Permanente que pidió al Poder Judicial revalorar el beneficio cautelar a favor de Vera Carrizal, considerando en todo momento la perspectiva de género.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACDrW9%2DP214AIHw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212491&parId=75F18D3264FEE48F%212484&o=OneUp>